

Vertrauen verpflichtet

Prof. Alfons Gartlacher, Marketingleiter, Volksbank Schwaz

„Als eigenständige, mit der Bevölkerung eng verbundene Regionalbank des Tiroler Unterlandes gehört es zu unserem Kundenservice, sowohl Gewerbetreibende als auch Private mit aktuellen Informationen zu versorgen. Die Regionalausgabe der Tiroler Tageszeitung ist für unsere Werbefauftritte besonders geeignet. Der gesamte Markt der Volksbank Schwaz ist damit abgedeckt, wir können mit einer Insertion den Großteil der Bevölkerung informieren. Zum Vertrauen im Bankgeschäft gehört auch das Vertrauen in den Werbepartner.“

